

Tren de Aragua

El gobierno de Donald Trump acordó pagar 6 millones de dólares a El Salvador para encarcelar durante un año a 300 presuntos miembros del Tren de Aragua. Este acuerdo se deriva de conversaciones entre el presidente Bukele y el secretario de Estado Marco Rubio sobre el alojamiento de migrantes en cárceles salvadoreñas. El acuerdo también incluye una posible ampliación de fondos para otros miembros de pandillas. Además, El Salvador podría recibir deportados de otras nacionalidades, incluso estadounidenses.